

絆が深まった人権月間！



11月18日（月）から12月20日（金）まで、人権月間でした。期間中に人権学習の実施や人権集会等に取り組みました。

人権学習では、それぞれの学級で、実態に応じた内容で行われました。特に3・4年生と5・6年生は他校にも授業を公開し、八竜小の人権学習を参観していただきました。どの学級も自分のことを振り返り、自分の思いを学級の人々に伝えることができ、学級の絆が深まりました。

また、人権集会では、人権学習を終えての感想発表や熊本県人権子ども集会の視聴、それから子供たち一人一人の人権宣言の発表等が行われました。人権月間の締めくくりとして、学校全体の人権意識が高まりました。

それから、人権作文の読み聞かせも八代市の毎月11日の人権を確かめ合う日に合わせて、継続的に読み聞かせを行っています。子供たちは真剣に話を聞き、感想を交流しています。

この月間を通して、「自分のことを伝えることのよさ」「相手の思いを受け止めることの大切さ」等を学び、日頃の学校生活にいかしているように思います。今後も八竜小みんなが笑顔でいられるようにお互いを大切にしていきます。



おいしかった！ 郷土料理教室

12月14日（木）に第2回の郷土料理教室を坂本中学校で行いました。今回は、5・6年生と中学3年生がだご汁に挑戦しました。今回も坂本生活研究グループ連絡協議会の皆様を講師としてお招きし、教えていただきました。5・6年生と中学3年生とで協力して、手際よく取り組み、おいしいだご汁ができました。

最後は笑顔でだご汁をいただきました。そして、またひとつ郷土のよさを知りました。



ミニ門松完成！

今年も県の林務課、Argaの皆様にご協力をいただき、12月18日（水）に木工教室を開催いたしました。

今年はミニ門松を製作しました。材料も竹を福島さん（百済来）、南天を早川さん（鶴喰）、西村さん（中谷）、金柑を谷崎さん（中谷）から提供していただきました。完成すると笑顔いっぱいでした。

貴重な体験をありがとうございました。



2学期もお世話になりました。

2学期もあとわずかとなりました。保護者や地域の皆様のご協力で、子供たちは元気に過ごすことができました。また、日々の授業や様々な行事等を通して、大きく成長してくれました。ありがとうございました。

来る2025年もどうぞよろしく申し上げます。よいお年をお迎えください。